
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0830/2016 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Erneuerung der 
beiden Spielfelder im Sportgelände (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Sportverwaltung ist der Zustand der Sportanlage in Mainz-Ebersheim bestens bekannt. 
Gemeinsam mit dem Grün- und Umweltamt  finden auf sämtlichen städtischen Sportanlagen 
jährliche Begehungen statt. Aus diesem Grund sieht auch die Verwaltung eine Sanierung für 
erforderlich an und hat die Sportanlage in Mainz-Ebersheim ins Sportstättensanierungspro-
gramm aufgenommen. Dies wurde auch vom Sportausschuss so beschlossen. Somit ist zu-
nächst geplant, um auch künftig den Spielbetrieb zu gewährleisten, im Jahr 2018 das Groß-
spielfeld zu sanieren. Dies setzt allerdings die Bereitstellung der erforderlichen Finanzmittel  
im nächsten Doppelhaushalt durch den Stadtrat voraus. Außerdem muss die Aufsichtsbehör-
de dem Haushalt zustimmen.    
 
 
Mainz, 23.05.2016 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


